

73 personnes au rendez-vous de la dernière collecte de sang



SANTÉ. La dernière collecte de sang, organisée au Centre municipal Albert-Poncet, a connu une fréquentation satisfaisante.

Soixante-treize personnes, dont trois nouveaux donneurs, étaient au rendez-vous de la collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang de Domérat, au Centre municipal Albert-Poncet.

« Une participation correcte » aux dires des organisateurs, puisque pratiquement tous les rendez-vous ont été honorés et que cinq donneurs sont venus spontanément.

Fidèles

Parmi les donneurs figuraient une majorité de per-

sonnes jeunes, mais aussi les fidèles de ces collectes. Dont trois personnes de la même famille et des jeunes parents accompagnés de leurs enfants.

Les donneurs ont particulièrement apprécié le pâté à la viande servi pour améliorer la collation et quatre gagnants au tirage de la tombola sont repartis avec un lot. ■

➔ **Pratique.** La prochaine collecte aura lieu mardi 3 janvier. L'association envisage aussi de reprendre une activité ludique pour faire patienter les enfants pendant que les parents tendent le bras.